

各位

2024年10月1日

テスホールディングス株式会社  
テス・エンジニアリング株式会社

【世界的なエネルギー脱炭素化に貢献する】  
JR西日本新大阪駅 新幹線南口改札前にて  
デジタルサイネージ広告掲示を開始

テスホールディングス株式会社（本社：大阪市淀川区、代表取締役社長：山本 一樹、以下「当社」）と当社の連結子会社であるテス・エンジニアリング株式会社（本社：大阪市淀川区、代表取締役社長：高崎 敏宏）は、JR西日本新大阪駅 新幹線南口改札前のデジタルサイネージにおいて、広告掲示を開始いたしましたことをご知らせいたします。



(デジタルサイネージ掲載の様子)

今回掲示を開始した広告は、当社グループが取り扱うアイテム等の写真を背景に、当社グループがパーパス（存在意義）として掲げる「Total Energy Saving & Solutionの実現により、世界的なエネルギー脱炭素化に貢献する」の中から「世界的なエネルギー脱炭素化に貢献する。」をメインメッセージとした約15秒間の動画となっております。新大阪駅をご利用の際は、ぜひご覧ください。

#### ■ 広告の概要

掲示場所：JR西日本新大阪駅 新幹線南口改札前 デジタルサイネージ

掲示開始日：2024年10月1日（火）

※駅及び駅係員へのお問合せはご遠慮ください。

広告をご覧になられる際は、周囲のお客さまへのご配慮をお願いいたします。

---

■本件に関するお問い合わせ先

テスホールディングス株式会社 広報・IR チーム

<https://www.tess-hd.co.jp/contact/>

※当社グループは、テレワーク・時差出勤を取り入れております。

そのため、お電話での対応ができない場合がございますので、ホームページよりお問い合わせください。

ご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。